

SÍNTESIS TELEVISIÓN

22 DE JUNIO DE 2006.

NOTICIEROS TELEVISIVA GALAVISIÓN

- En el estado Querétaro tendremos elecciones federales y locales, por lo que se tiene prevista una coordinación entre el IEQ y el IFE, esto con el fin de agilizar el proceso del 2 de julio.
- El vocal de la junta local del IFE **Jesús Lule Ortega** informó que está todo listo para garantizar la seguridad el día de las elecciones, por lo que se trabaja coordinadamente con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la PFP para el resguardo del material que se trasladará de las mesas directivas de casillas a los consejos distritales.

CANAL 14 TELEVICABLE

- Informó **Jesús Garduño Salazar**, Presidente de la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia, que el registro de **Manuel González Valle** a la Presidencia municipal de Querétaro es válido, porque no agotó su derecho a solicitarlo, a pesar de que previamente solicitó su registro para el Ayuntamiento de Huimilpan.
- **Jesús Rodríguez Hernández**, presidente estatal del PRI, pidió a los órganos electorales que resuelvan antes del 2 de julio, las inconformidades que han presentado los partidos políticos en contra del gobierno estatal, por apoyar a los candidatos panistas en esta jornada electoral.
- Al tiempo de prever impugnaciones por el proceso electoral del 2 de julio en Querétaro, la Secretaria general del PRI, **Concepción Chávez** (sic) informó que este fin de semana vendrá **Mariano Palacios Alcocer**, para promover el voto en los municipios de Querétaro, San Juan del Río y El Marqués.

HECHOS QUERÉTARO TV AZTECA

- Todos los partidos políticos han violado el acuerdo de no colocar propaganda electoral en el centro histórico, así lo informó el presidente municipal de Querétaro, **Armando Rivera Castillejos**; indicó que en calles como Universidad, Tecnológico, Zaragoza, Circunvalación, se pueden apreciar gallardetes y mantas en postes, de diversos candidatos, rompiendo con esto el acuerdo firmado entre partidos políticos, el INAH y autoridades

electorales. El municipio ya pasó un reporte sobre la situación al IEQ y está a la espera de una respuesta.

- Para el proceso electoral del 2 de julio se instalarán mil 786 casillas, y una de las casillas extraordinarias que se instalará en Carrizal de los Durán es la más lejana de la zona de la sierra y por el camino es difícil y tardado para llegar, pero hasta allá tienen que llevar todo el material electoral para que puedan votar.
- El dirigente de los priístas en el Marqués, **Eduardo Curiel**, que la contienda electoral en este municipio se resolverá en los tribunales, en caso de que el PAN obtenga ventaja en los votos. Indicó que esta resolución se tomará ante las constantes denuncias que se han hecho en contra del gobierno estatal.
- La mayoría de la gente no sabe todavía dónde está ubicada la casilla donde va a votar.